
 

Pagina | 1  
 

 



 

Pagina | 2  
 

 



 

Pagina | 3  
 

 



 

Pagina | 4  
 

 



 

Pagina | 5  
 

 

 

 

 

 

 



 

Pagina | 6  
 

 

 

 

 



 

Pagina | 7  
 

 



 

Pagina | 8  
 

 



 

Pagina | 9  
 

 



 

Pagina | 10  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Pagina | 11  
 

Elenco delle Risposte testuali inserite per il Questionario 'QUESTIONARIO ANVUR 

ISCRITTI A.A. 2018/2019' 

DOMANDA: Specificare altro tipo di maturità conseguita: 

- Frequento il liceo scientifico A.Oriani di Ravenna 

- MAGISTRALE 

- MAGISTRALE 5 ANNI 

- NESSUNA 

- NON IN ETà DI MATURITà 

- Non l'ho ancora conseguita  

DOMANDA: Eventuale titolo di istruzione superiore già conseguito (specificare titolo, livello 

e disciplina): 

- ALTRO CORSO ACCADEMICO II LIVELLO 

- Ancora nessuno  

- Diploma Accademico di Primo Livello in Pianoforte, Laurea Triennale in Fisica 

- LAURAEA IN SCIENZE MATEMATICHE,FISICHE,NATURALI 

- Laurea triennale in Scienze e Tecnologie Fisiche L-30 

- nessuna 

- NESSUNO 

- SCUOLA SECONDARIA 

DOMANDA: Specificare a quale tipo di Corso sei iscritto: 

- Corso propedeutico 

- Corso propedeutico 

- Preaccademico  

- PREACCADEMICO 

- PREACCADEMICO 

- pre-accademico 

- PROPEDEUTICO 
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- PROPEDEUTICO 

- propedeutico 

- propedeutico 

- PROPEDEUTICO 

- propedeutico  

DOMANDA: Nome del Corso (facoltativo): 

- Composizione 

- CORNO 

- FAGOTTO 

- TROMBA 

- Violino 

- VIOLONCELLO 

- Violoncello 

DOMANDA: Anno di corso: 

- 1 anno del propedeutico 

- 2° 

- 2018-2019 

- 2019-2020 

- 2019-2020  

- 3 

- 3 

- 4 

- II 

- preparatorio 

- Primo 

- PRIMO 

- Primo 
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- Secondo 

- terzo 

- TERZO 

- TERZO 

DOMANDA: La. Secondo te qual è la criticità che dovrebbe essere affrontata: 

- A parer mio l'amministrazione interna è scarsa e non mi sento guidata in un piano di studi ben 

strutturato. Una volta un insegnante mi ha detto che persino lui spesso non comprende come 

muoversi a causa della mediocre pianificazione dei corsi. Boccio sicuramente l'organizzazione del 

piano di studi e gli Organi di governo poichè nonostante gli insegnanti siano validi e carichi di 

iniziative purtoppo dall'alto queste non vengono spesso accolte. 

- Biblioteca, Adeguamento più sensato crediti/ore di frequenza 

- CHIAREZZA NELL'ORGANIZZAZIONE; CORSO PIANOFORTE COMPLEMENTARE 

(PER TUTTI GLI ARCHI). 

- ci sono poche informazioni dalla segreteria riguardante il corso preaccademico 

- Dovrebbe essere pIù organizzata e chiara la trasmissione delle informazioni 

- E' difficile incastrare gli orari tra conservatorio e impegni esterni in virtù anche dell'impossibilità 

di poter avere lezione nei giorni in cui non ci sono impegni esterni. 

- I locali sono pochi e manca una sala per l'orchestra. 

- LA MANCANZA DI INFRASTRUTTURE: ES. UN AUDITORIUM, AULE DI STUDIO. 

- MIGLIORE GESTIONE DELLE ORE DI LEZIONE, MIGLIORE COMUNICAZIONE 

- scollamento dalla realtà professionale- inoltre non sono attivi tutti gli insegnamenti di un 

determinato percorso di studi 

- SPAZI DEDICATI ALL'ATTIVITA' DIDATTICA 

- Spiegazione del corso a chi è proprio digiuno musicalmente 

DOMANDA: Lb. Secondo te qual è il punto di forza: 

- alta formazione dei docenti 

- BRAVI DOCENTI (QUEST'ANNO) 

- ci sono docenti molto competenti 

- COINVOLGIMENTO DEGLI STUDENTI IN ATTIVITA' CONCERTISTICHE E ANCHE DI 

BENEFICENZA 



 

Pagina | 14  
 

- Disponibilità dei docenti e del Segretario( Checchinato) 

- Gli insegnanti sono molto validi ed esercitano con passione il proprio mestiere, mi sento 

coinvolta. E quando uno studente si sente coinvolto impara sempre qualcosa di nuovo senza sforzi 

perchè lo fa con passione, una passione che in qualche modo gli arriva dal docente e questa è una 

cosa bellissima. 

- I docenti.  

- La competenza e le conoscenze degli insegnanti. 

- La preparazione dei docenti  

- LA PROFESSIONALITà E INTRAPRENDENZA DEL CORPO DOCENTE 

- PROFESSIONALITA' E PREPARAZIONE DEGLI INSEGNANTI 

DOMANDA: M. Fornisci qualche suggerimento per il miglioramento dell'Istituzione: 

- adeguamento locali 

- attivare tutti i corsi per tutti, ad alcuni studenti è permesso seguire solo le materie principali pur 

pagando la retta intera 

- biblioteca aperta il pomeriggio. più informazioni riguardo la statalizzazione e il percorso 

scolastico da svolgere (le informazioni le danno solo gli insegnanti)  

- CAMBIO DI SEDE 

- essere chiari su come si svolge e compone l'intero corso e come si articola nel futuro 

- MAGGIORE DISPONIBILITà FINANZIARIA - MIGLIORAMENTO DELL'IDENTITà DI 

IMMAGINE - FORMAZIONE DEL PERSONALE AUSILIARIO - DISPONIBILITà DI SPAZI 

PER FAR MUSICA PER UNA FASCIA PIù AMPIA DELLA GIORNATA E NEI FINE 

SETTIMANA - ALLARGAMENTO DELLA PLATEA D'UTENZA CON AZIONI 

PUBBLICITARIE - CONSOLIDAMENTO DELLA GIà VIGENTE PARTECIPAZIONE AD 

EVENTI ARTISTICI IN CITTà E IN REGIONE -  

- Non ho alcun suggerimento da proporre 

- Non so quanto possa contare il mio pensiero e se questo questionario verrà mai letto ma chiedo 

per favore, chiedo da studente appassionatissima una migliore organizzazione 

interna(dall'alto/Organi di governo), promuovere qualche iniziativa interessante (ad esempio più 

concerti o conferenze) e comunque un migliore interessamento ai problemi della scuola da parte 

dei direttori per creare un solido percorso in cui anche le comunicazioni arrivino in modo 

cristallino. 

- TORNARE AD ACCETTARE I PRINCIPIANTI; MAGGIORE CHIAREZZA NELLA 

GESTIONE DEI CORSI  
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Elenco dei Commenti finali inseriti per il Questionario 'QUESTIONARIO ANVUR 

ISCRITTI A.A. 2018/2019' 

Credo che andrebbero migliorate le procedure e le tempistiche per il rilascio della pergamena di 

laurea. 

LA TIPOLOGIA DI RISPOSTE AL QUESTIONARIO è CARENTE DI TIPOLOGIE DI 

RISPOSTA. AD ESEMPIO SI RISPONDE NON RISPONDO, MA FORSE PERCHE NON SI 

CONOSCONO ALCUNE PROBLEMATICHE 

le rette dovrebbero essere calcolate in base al reddito, e sono necessarie agevolazioni per più 

fratelli iscritti 

Penso di aver espresso pienamente i miei pareri nei box qui sopra. Comunque io amo studiare e 

spero che la situazione migliori per me e per i miei docenti che cercano di costruire il mio futuro 

ma che sono purtroppo costretti a brancolare nel buio a causa dell'organizzazione generale e degli 

Organi di governo. 

Purtroppo ancora inizio dei corsi. Test al quale non riesco a rispondere 

 


